

Comment le petit poisson a sauvé le héron

Un petit poisson tourne en rond. Il s'entraîne à la natation. Le héron est très intéressé. «Au prochain tour, pas de question, je l'attrape!»

Trop tard, fatale hésitation! Il l'a raté d'un rien. Le héron pique du nez dans la mare. Son long bec s'enfonce dans la vase, le reste suit. Le héron est prisonnier de la boue! Seules dépassent encore des pattes maigres qui s'agitent en vain vers le ciel.

Stupéfaction générale. La mare est en émoi. Tout le monde parle en même temps. Que s'est-il passé? On n'a jamais vu ça. Mais que faire? Quelle décision prendre? Quelle expédition de secours envoyer? Le temps presse. La respiration va lui manquer!



L'agitation est à son comble. Seul le petit poisson l'ignore. Bien tranquille, il continue à nager avec beaucoup d'application. Il tourne maintenant en rond autour du héron planté. Sous l'eau, le héron aperçoit le petit poisson. Il tourne la tête pour l'avoir à l'œil, la tourne encore, continue, toujours plus vite car le petit poisson est vraiment bon à la natation. À force de tourner la tête, folle toupie, le héron agrandit le trou dans la boue. Il peut alors dégager son bec et se remet à l'endroit. Sauvé, mais dégoûté, il abandonne la partie.



Dictée

Le petit poisson qui s'entraîne à la natation
apporte la solution du problème.